



Chile pide en G20 enfrentar desafíos como la pobreza y desigualdad

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, quien está invitado a la Cumbre del G20, llamó hoy a enfrentar de manera conjunta desafíos como la pobreza, la desigualdad y la migración.

Boric intervino aquí en la primera sesión de la cita que reúne a los líderes de las 20 mayores economías del mundo y que tuvo como tema la inclusión social, la lucha contra el hambre y la pobreza.

El mandatario aseguró que desde el retorno a la democracia, en 1990, su país logró reducir ese indicador del 40 al 6,5 por ciento, gracias al desarrollo de una economía inclusiva y a políticas públicas como Chile crece contigo.

Boric exhortó al G20 y al resto de las naciones invitadas, en particular de América Latina, a trabajar en conjunto ante el reto que plantean las migraciones, señaló un comunicado publicado en la página de la Presidencia.

También aprovechó la ocasión para reiterar la posición de su país en torno al conflicto en el Medio Oriente y señaló la necesidad de lograr un alto al fuego en la Franja de Gaza y atender la crisis humanitaria allí.

El presidente chileno participará, además, en la segunda y tercera sesiones del G20 referidas a la “Reforma de las instituciones de la gobernanza global” y el “Desarrollo sustentable y transición energética”.

Asimismo, mantendrá encuentros bilaterales con el primer ministro de la India, Narendra Modi, y el del Reino Unido, Keir Starmer.

Los países del G20 representan alrededor del 85 por ciento del Producto Interno Bruto global, el 75 del comercio internacional y dos tercios de la población mundial.

Además de las 20 mayores economías, en la cumbre participan como invitados la Unión Europea, la Unión Africana y varios Estados y organismos internacionales, lo cual eleva a 56 las delegaciones presentes.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024